



Su línea aérea

BIBLIOTECA MUNICIPAL

JORNADA



AL SERVICIO DE SU PUEBLO

VESPERTINO NACIONAL INDEPENDIENTE

Plaza Murillo Esq Junin N° 608 — Telef: Dirección 3-53844 - Gerencia 3-56213 — Casilla 1628 Depósito legal L.P. 09 — 1969 — Año XX
Fundado el 4 de noviembre de 1964 — N° 7552 La Paz, (Bolivia) Lunes 19 de Agosto de 1985 EDICION DE SEIS PAGINAS PRECIO 100 000 —

Se impone comprensión y solidaridad con el pueblo de Bolivia.

(JORNADA).— Cuando diversos sectores del país esperan inmediatos resultados luego del ascenso al poder de un nuevo gobernante y partido político, es necesario que se imponga la comprensión y solidaridad para con el pueblo de Bolivia, que sufre una de las peores crisis económicas en su vida republicana.

Los dirigentes de los partidos políticos, de las organizaciones laborales, empresariales y en sí de todos quienes tienen que ver con el hacer nacional, deben comprender, que el caos, la anarquía, la prepotencia, y hasta la arbitrariedad, tiene que concluir.

Porque de persistir una política basada en el "orgullo" enfermizo de grupo, o sectores, a breve plazo no se podrá sacarnos del pantano en el que nos encontramos.

De nuestros propios esfuerzos depende nuestra independencia, soberanía y dignidad como nación, esperar la cooperación extranjera desinteresada, sin algún fin de provecho, es ilusorio, es altamente peligroso por ello, si deseamos liberarnos de la dependencia a las que nos tiene reatado el trigo y la influencia marxista, como único camino viable para los bolivianos estrabajar, producir, dialogar nuestros problemas y solucionarlos con el esfuerzo de

todos. La corrupción no podrá ser combatida ni menos contrarrestada, si existe indiferencia de la ciudadanía, pasividad de los bolivianos e intolerancia sectaria politizada.

Al sólo anuncio de medidas económicas, los especuladores, agiotistas, contrabandistas, traficantes de drogas y divisas, atentan contra la economía general, ante ello, debe programarse y ejecutarse planes coherentes energéticos y llevados a la práctica, para controlar precios abastecimiento de artículos de primera necesidad y honestidad funcionaria. Para salir del pantano, reiteramos, todos debemos poner el hombro al país.

12.428 QUINTALES DE HARINA SE DISTRIBUIRAN A PROVINCIAS DEL DEPARTAMENTO DE LA PAZ

(JORNADA).— Un total de 12.428 quintales de harina serán distribuidos equitativamente de acuerdo a los requerimientos de cada una de las provincias del departamento de La Paz, informaron hoy fuentes oficiales del Ministerio de Industria, Comercio y Turismo.
En esta distribución del mencionado producto, dispuesta por esa Secretaría de Estado, el Molino Andino hará entrega

de un total de 5.884 qq. SIMSA de 3.856 qq. y la Compañía Molinera Boliviana de 2.688 qq. que hacen el total antes mencionado.

Con la entrega de la harina a las diferentes provincias del departamento pacífico se espera cubrir la demanda de los panificadores y por ende permitir el normal abastecimiento de pan de batalla.

MEDIDAS ECONOMICAS ATACARAN RAICES DE INFLACION: J. CAMPERO

(JORNADA).— El conjunto de medidas económicas que adoptará el gobierno que preside el Dr. Víctor Paz Estenssoro están destinadas a atacar las causas que originaron la crisis económica que actualmente atraviesa el país, reactivando la economía a través de la oferta, afirmó hoy el Diputado del Movimiento Nacionalista Revolucionario, Javier Campero Paz. Negó en la oportunidad que el "breve retraso" en la emisión de las medidas económicas anunciadas desde hacen ya varios días se debiera a la falta de un soporte financiero. Explicó que éste tiene su origen en la reactualización a julio que tiene que hacerse del conjunto de las medidas económicas anunciadas, ya que, sostuvo, fue precisamente durante el último

mes de gobierno del anterior régimen que se produjeron una serie de hechos que elevaron la tasa de inflación a alrededor de un dos mil por ciento.

"Por estas razones se requiere de una adecuación de la política económica del gobierno a la nueva realidad de los últimos treinta días", manifestó.

Reiteró la advertencia que formulara hace algunos días en sentido de la urgencia en la adopción de fuertes medidas económicas puesto que lo contrario significaría atacar a una inflación de aproximadamente 60 mil por ciento hasta fines de diciembre del presente año, lo que significaría, dijo, "el récord de récords en inflación en toda la historia mundial".

75 POR CIENTO DE HOMOSEXUALES SON VICTIMAS DEL SIDA

Nueva York, Ago 19 (AFP).— La arquidiócesis de Nueva York "estudia con la mayor seriedad" la apertura en Manhattan de un centro de tratamiento para las víctimas del SIDA (Síndrome Inmune Deficiente Adquirido), anunció hoy el Cardenal John O'Connor.

El centro, cuya fecha de apertura no fue precisada, será atendido por laicos, sacerdotes y monjas misioneras de la caridad, una orden fundada por la madre Teresa de Calcuta, Premio Nobel de la Paz, cuya misión consiste en ocuparse de los moribundos. "Estamos muy inquietos", declaró el Cardenal O'Connor, después que las autoridades sanitarias de Nueva York anunciaron la semana pasada que el SIDA era la primera causa de muertes entre los jóvenes de alrededor de 30 años, dejando atrás a los homicidios, los suicidios y el cáncer.

La arquidiócesis de Nueva York acordó ya 50.000 dólares al hospital San Vicente, en Greenwich Village, para ayudar a las víctimas de esa enfermedad el 75 por ciento de las cuales se recluta entre los homosexuales.

DOS OVNIS FUERON AVISTADOS EN TERRITORIO ARGENTINO

Buenos Aires, Ago. (AFP) dos ovnis fueron avistados y fotografiados por tripulantes y pasajeros entre estos 45 periodistas de un avión comercial que sobrevolaba territorio argentino.

Varias tomas del fenómeno fueron insertadas en las primeras páginas e interiores de los matutinos Clarín y Tiempo Argentino con relatos de sus reporteros sobre la observación.

Abejas africanas causaron siete heridos en sepelio

LIMA, AGO 19 (AFP).— Un enjambre de abejas africanas atacó a un cortejo fúnebre hiriendo de gravedad a siete personas en el cementerio de la localidad norteña de Suilana, a 1.050 Km de Lima confirmó hoy la policía.

La travesura de un muchacho que lanzó una piedra contra un árbol causó el ataque contra el cortejo doliente de unas 200 personas que abandonaron el feretro y huyeron entre gritos de dolor, agregó la información.

Siete de los heridos tuvieron que ser hospitalizados y el sepelio pudo concluirse tres horas después una vez que se consideró conjurado el peligro de un nuevo ataque e las temibles abejas.

Subsecretario de Justicia visitó al Canciller

El Subsecretario de Justicia, Dr. Jaime Zambrana, pasado el mediodía visitó al Canciller de la República con quien sostuvo un breve diálogo.

El Dr. Zambrana a tiempo de abandonar la Cancillería hrs. 12:50, fue entrevistado por uno de nuestros redactores y dijo que el motivo de su presencia en la Cancillería era para efectuar una visita de cortesía al Canciller Dr. Gastón Levy, y particularmente felicitarlo por haber asumido tan importante cargo.

AUGUSTO PINOCHET DESMINTIO POSIBLE GOLPE DE ESTADO

SANTIAGO, AGO 19 (AFP).— El presidente chileno, Gral. Augusto Pinochet, desmintió hoy los rumores que circularon el viernes en Chile relativos a un eventual golpe de Estado contra su Gobierno. "Son rumores que no tienen ninguna base solidez" dijo el Jefe de Estado, al ser consultado por los periodistas en la ciudad de Los Angeles 520 KM al Sur de ésta capital.

"El viernes corría la voz de que venía un golpe de estado. Golpe de Estado de quién?, pregunto yo. De nadie, Son cosas que corren las voces", señaló.

"Si aquí el único que se podría sublevar sería yo", enfatizó Pinochet, agregando que "todo está tranquilo".

En Santiago, el Ministro del Interior, Ricarío García, declaró que los rumores "carecen absolutamente de base", mientras que el Secretario General de Gobierno, Francisco Cuadra, calificó la situación como "absurda".

Las versiones, que mencionaban desde desplazamientos militares en Santiago hasta brotes de insubordinación en las filas de la policía de carabineros, comenzaron a circular en la tarde del viernes, cuando se advirtió una disminución de personal en diferentes hospitales de ésta capital.

Ministro peruano y su esposa fueron asaltados

LIMA, AGO 19 (AFP).— El primer Ministro y Ministro de economía del Perú, Luis Alva Castro, fue asaltado con su esposa esta madrugada en un concurrido restaurante del barrio limeño Miraflores, informó la guardia civil.

Alva y su esposa Julia Elisa estaban reunidos con varios amigos cuando ocho sujetos armados ingresaron al restaurante "La Tranquera" y esvalijaron de joyas y dinero a unas 50 personas, según el informe.

Los propios hicieron en la caja del local y huyeron en dos automóviles, agregó la policía señalando que al parecer "por una descoordinación" no se encontraba cerca la guardia de seguridad del primer ministro.

Ni Alva Castro ni ninguna otra persona sufrieron daños o heridas en el atraco, excepto el robo de dinero y objetos personales.

¡ESTO DEBE CONCLUIR!

